## 【野球部】スポーツ庁より表彰されました

第3回 Sport in Life アワード 【団体部門】 優秀賞

大垣北 Jr ベースボールラボ

~高校生がつくる未来の地域スポーツ~



## Sport in Life 2023

スポーツ庁では、一人でも多くの方がスポーツに親しむ社会を目指し、「Sport in Life 推進プロジェクト」として、様々な取組を行っています。

この度、プロジェクトの一環として、スポーツ人口拡大への貢献に資する優れた取組を表彰する「第3回 Sport in Life アワード」の受賞団体が決定し、本校野球部の活動が優秀賞に選出されました。優秀賞での受賞は<mark>岐阜県初、高校の部活動の受賞は全国初</mark>となります。コンソーシアム加盟約3,300のうち、多数応募の中から、大賞1、優秀賞7(企業3、団体2、自治体2)が表彰されます。

野球部を代表して、ラボの発足者でもある主将の無藤蓮生(むとうれん)が表彰式に参加をし、室伏 広治スポーツ庁長官より、賞状と盾をいただきました。審査員の方々からの総評では、「活動の広が り」、「創意工夫」を高く評価していただきました。この活動を支えてくださる多くの方々の協力があ り、今回の受賞に至りました。ありがとうございました。

表彰式に先立ち行われた研究成果発表ではコンディショニングに関する研究やスポーツ観戦に関する研究の報告を聴くことができ、今後のラボの活動に繋がる知見を得ることができました。今後の活動に生かし、継続し、更なる挑戦を重ねていきたいと思います。